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EnteHenO，Lagosplantedpoliticasobrelamateha

HAYQUEPROHIBIRLASUSTITUCIeNDELBOSQUENATIVO
聖油brelosresultatわsda五戒ItiInaenCueSta（物oqueconstit妙，eunaliciente，perOquehqy

queseguif・trlabiZiandb．

Una飴rrea defensa al bosque nativo R）muld el candidato presidencial dela

Concenacidn，RjcardoLagos，enlasproximjdadesdeRioBueno，enelmarcodesuglraPOr

laDecimaRegibn．JuntoalrectordelaUniversidadAustral，ManHedMaxNee亀yla

ecologlStaAdrianaHo餓nann，elabanderadoexplicdsupoliticaeneltema．
‘Nuestrodeberesprotegerypreservarelbosquenativoporqueesunanquezade

Chile”，a角mdLagosyexplicdquelasespeciesno sonsdlo unsistemaproductivo de

maderasinoquedebenconsiderarsecomounecosistema．

AdrianaHo餓nam，qulenfbmapartedelComitePoliticodelacampanadeLagos，

COmentd：“Es abso山amenteinsostenible que este precioso bosque nativo se este

exportandomolidoaJapdnsinmayorconsideraclOn，eSmuylmPOrlanteunaregulacidn

estrictadelaexportacidndeastillasdebosquenativoparaquepodamosentregaralas

generacionesfuturasalgoquenosquededeestebosquequeestadesapareciendo”．

Entanto，el樟derconceHacjonjstarechazdlaleydebosquenatjvoqueactualmente

estゑenelParlamentoycriticdladistincidnentrebosquenativodealtovalorproductivo，de

PrOduccidny de protecclOn，POrque nO CumPle conla conservacidn．Lagos plantedla

CreaCidndedosfbndos，unOparafbmentarlainvestlgaCidndelbosquenativoyelotropara

que el gobiemo adquiera territorios quelo poseen．“No creo que es Estado deba

desprendersedemngunapropiedadquetengabosquenativo”，eXPreSOyagregOquedebe

PreSerVarSeParalas細turasgeneraciones．LagosdestacdlapamCIPaCidndeMax－Neefyde

AdrianaHo餓namporquesusaportesayudanaprecisarlastareasquesugobiemotendra

enlamateria．
“Debemos protegerla diversidad delbosque nativo，debemos fienarla tala de

nuestrosbosquesorlglnarios．Soy‾un範mepartidariodeprohibirporleylasustitucidnde

bosquenativoporotrasespecjes，dijoelabanderadodelaConcertacidn．

Asimismo，elrectordelaUniversidadAustraloplnd：“Me preocupala faltade

COnCiencia que en general como ciudadanos，COmO Chilenos tenemos con nuestro

Patrimonlo．Noe血endocdmosepretendehacerbienlascosascuandonoserespetani

escuchaaquleneStienenunavidadetrab砧oenestetema．PoresotenemosconHanzaque

COnRicardoLagos，eXist壷ungobiemoenelque Hnalmentesetomenestascosasen

Seho”で

Sobrelosresultadosdela七山imaencuestaCercqueleotorga12pmtosporsobresu

PrlnCIPalcontendor，JoaquinLavin，Lagosaseguroque“entodasparteshemosconstata′do

elrespaldo delagente，en elnorte，en els田．．．Lo que tenemos que hacer es segulr

trabaandointensamente．Laseleccionessegananeldiadelaeleccidn，e112dediciembre

esperotenerungran証unfb．Mjentrastanto，eStOeSunalicjenteparatrabajarconmayor

nlerZa，yOytOdamlgente”．

Conrelacidnasielestudioren匂aelapoyodelaDemocraciaCristianadespuesde

laseleccionesprlmarias，elcandidatorespondid：“Aquiexisteunapresenciamasivadela
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DC．AyerenlaprovinciadeValdivianosacompandelsenadorValdes，aquielsenador

PaezyeldiputadoVictorReyes”．Anadidquela alianzadegobiemoestaunidayquela

encuestad句averun“tremendorespaldociudadano”．

EIcandjdatopresjdencialteminaramaHanasuglraPOrlaDecjmaRegidn，enPueHO

Mon請，dondecompartiraconpobladores，autOridadesyrecoHeralaCaletadeAlgelmd．

HoyvisitdPurranque，Frutillar，PuertoOctayyFresla，entreOtraSlocalidades．


